



Anfrage zur stadtteilbezogenen Wohnbauförderung

Nachdem im Jahr 2018 die zusätzliche Wohnbauförderung in sozial belasteten Stadtteilen, wie zum Beispiel Blumenthal, beschlossen wurde. Stellen sich uns nach Ablauf von 2 Jahren folgende Fragen:

- Wie viele Förderanträge wurden in Blumenthal gestellt?
- Wie wurde die Maßnahme Stadtweit beworben?
- Ist die Maßnahme ausgelaufen, oder kann die Maßnahme verlängert werden?
- Soll die Maßnahme an die aktuelle Marktentwicklung angepasst werden?

Die stadtteilbezogene Wohnbauförderung wurde im Jahr 2017 beschlossen und sollte dafür sorgen, dass es zu einer besseren sozialen Durchmischung der Stadtteile kommt.

Diese Prämie sollte unter anderem die Kosten der Grunderwerbssteuer übernehmen und somit einen Erstimmobilienkauf attraktiver machen. Als Höchstpreis wurden 330.000 EUR festgelegt.

Wir bitten hierzu um Rückmeldung bis zur nächsten Beiratssitzung im März 2020.

Andreas Menzel + Hans-Gerd Thormeier

und die Fraktionen der FDP + CDU im Beirat Blumenthal